Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 120 m2
Référence 84748729
Prix 1150 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans une résidence neuve le Victoria Palace, livrée en 2022 a proximité de
Monaco, cet appartement offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée. Avec
une superficie de 120 m?2 et une terrasse de 35m?, cet espace vous offre un cadre
de vie luxueux et confortable. Il est composé d'une cuisine ouverte sur le salon, de
3 chambres avec 3 salles de douche. Cet appartement est présenté dans son état
brut, offrant ainsi la possibilité de le finir selon vos propres godts et préférences.
Contactez nous des maintenant pour organiser une visite et découvrir le potentiel

de cet appartement unique ...

Located in a newly built residence Victoria Palace, delivered in 2022 near Monaco,
this apartment offers breathtaking views of the Mediterranean Sea.With a surface
area of ??120m? and a terrace of 35m?2, this space offers you a luxurious and
comfortable living environment. It comprises a kitchen open to the living room, 3
bedrooms with 3 shower rooms and a garage for 2 cars can be sold separately for
an additional 90,000 euros.This apartment is presented in its raw state, thus
offering the opportunity to finish it according to your tastes and preferences.

Imagine your own Mediterranean oasis, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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